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   ＜１年算数の授業＞         ＜研究協議会での講義＞ 
 
＜６月２９日＞ 
 亀城小学校では、新しい学習指導要領が求める授業像の具体化に挑戦してい

ます。この日は、授業名人の蜂須賀 渉先生をお招きして、１年、６年の算数

の授業研究会を開催しました。授業を行うにあたっては、事前に指導案につい

て助言いただき、算数科のねらいや重点事項を学びました。 
授業後の研究協議では、２つの授業を素材として、算数科で、新しい学習指

導要領が示している内容を具体化していくためのポイントとして、次のような

助言をいただきたました。 
①習得場面では、答にこだわりすぎてはいけない。考え方、求め方にこだわら

せたい。 
②活用場面では、算数の有用感を感じさせる必要がある。 
③友達のアイデアを聞いた上で、それをもとに考えさせることが求められてい

る。 
④文章問題から絵図、絵図から立式に進む過程を取り出して鍛えていくことが

必要である。 
 


